

松田中学校美術部 黒板アートで「優秀賞」受賞!!

教育課 学校教育係
(83) 7023



受賞作品の写真を展示しています
※イベントなどにより、ご覧いただけない場合があります

町生涯学習センター 1階 展示ホール

二ア）において、優秀賞を受賞しました。同部門では、58校100作品の応募の中から、丁寧な書き込みなどを評価され受賞となりました。美術部部員の皆さんに作品への思いや受賞の感想を伺いました。

3年生に聞いた！

受賞した時の感想は？

- ・2年連続での最優秀賞を目指していたので、優秀賞となり、悔しかつたです。

- ・3年間の技術を詰め込んで作成し、作品を作っているときから入賞する自信はあります。優秀賞を受賞でき、3年連続での受賞は大変嬉しく思いますが、目標にしていた連覇ができず悔しさが大きいです。

制作で苦労したこと？

- ・真ん中の傘の色の表現です。発色の良い赤を表現することに苦労しました。また、傘の影の部分も、色を落として暗くするだけでなく青色を入れる工夫をしました。
- ・人物の足元の地面を描くのがとても大変でした。地面の線が曲がってしまうと、全体のバランスが崩れてしまうため、何度も修正しました。
- ・空の色はハッチングで表現しています。線の角度を一定にしないと不自然になってしまふので、描き上げるのに苦労しました。

後輩たちに向けてのメッセージ

- ・自分が役に立てるることは必ずあるので、それを見つけて頑張ってほしいです。
- ・中学校生活で経験したことを大切にしてください！

1・2年生の 後輩にインタビュー！



3年生はどんな先輩？

山田さん 言われたことを1から10にするすごい先輩！



山田さん

神之田さん

力イチ！

神之田さん

西條さん

メークー！

西條さん

山岸さん

相談しやすくて、打ち解けやすい、最高の部長！

山岸さん

山口さん 誰よりも黒板アートに熱い先輩！

個性さまざま3年生を中心
に、黒板アートは完成しました！